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24年度第1回執行会議 （20th） 議事録

日 時：平成24年5月22日(火) 午後4時30分～5時50分

場 所：テクノプラザかつしか3階 団体連絡室

執行会議構成者：

①黒﨑正典 (会長/総括/代表者会議議長)

②吉村勝博 (副会長/ｲﾍﾞﾝt委員長 /情報交換代表)

③菅谷俊紀 (副会長/会員プレゼンテーション委員長)

④中村博司 (副会長/研修)

⑤石原祐治 (副会長/協力事業推進室副室長/総務・広報)

⑥金澤建治 (会計ﾁｰﾌ)

⑦宮本武夫 (総務広報委員長)

⑧池谷伸夫 (研修委員長)

⑨高田照和 (産学連携委員長)

以上 三役(会長・副会長・会計)と各運営委員長で構成され

る 9名（敬称略／順不同）

当日出席依頼者：

⑩飯吉修一呂

出席者：黒﨑正典､吉村勝博､菅谷俊紀､中村博司､石原祐

治､金澤建治､宮本武夫､池谷伸夫､飯吉修一呂 以上9名

（敬称略／順不同）

対外事務局：葛飾区商工振興課 中村友美

欠席者：高田照和（敬称略／順不同）

議 長：会長 黒﨑正典  司会 ・ 記録：宮本武夫  書

記：東商葛飾支部 鈴木康修

交流会目的

全員で交流会目的を宮本委員長の音頭で唱和した。

（1）異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営情

  報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2)企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図る。

(3)新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 会長(議長)挨拶

皆様、こんばんは。今日は飯吉さんに来ていただきました

ので、後ほどご意見・ご講評をいただければと思います。今

日は会員プレゼン、通算２０回目となります。会員が２７名、

オブザーバーも２名参加されるとのことなので、皆さん積極

的にお願いしたいと思います。それから私からは、皆さんご

存知の葛飾ブランド「葛飾町工場物語」について、異業種交

流会として応募します。この前、ブランド認定審査委員会で

お話させて頂いて、概ね了承いただき、あとは審査が通るか

どうかはこれからの問題ですが、雨水利用タンク・折りたたみ

リヤカー・タフレンジャー・灯火等、異業種交流会として色ん

なものを出していきたいと思います。これから審査にあたり、

インタビュー等受けるかと思いますが、そのときは宜しくお願

いいたします。また、葛飾区観光協会が一般社団法人化さ

れました。今日スカイツリーが開業となりましたが、そのお客

を葛飾区に誘致するのが大きな狙いであり、葛飾区もそれに

ならい観光業を発展させようということで、社団法人のほうが

動きやすいとのことのようです。広く各団体に協力を呼びか

けており、異業種交流会にも入会申し込みの案内がありまし

た。観光課の課長からも以前より、交流会としてグッズ・アイ

テムの提供依頼がありましたが、今後そういうことも考えると

協会に正会員として入会したほうがよいのではと考えており

ます。年間で4,000円の経費となります。皆さん、いかがでし

ょうか？（黒﨑会長）

→賛成の声多数。

→これは、代表者会議にかけて正式に決定することとなりま

すが、執行会議ではご承認いただいたとのことで話を進めて

いきたいと思います。私からは以上です。今日は宜しくお願

いします。（黒﨑会長）

2. 前回決定事項及び連絡事項の確認

3. 対外事務局より連絡事項

・中学生の職場体験の案内（区 中村）

・製造業ビジネス交流会及び高校と会員企業との就職情報

面接会の案内（東商 鈴木）

4. 運営委員会から事業進捗報告及び連絡について

(1) 総務広報委員会（宮本委員長）

配布資料に基づき、宮本委員長より説明が行われた。

 ㈱ミヤジマ工業より退会届が提出され、K&T分科会から

も了承を頂きましたので、報告します。（宮本委員長）

→折りたたみ式リヤカーの開発の件については、どうするの

かしっかりとしてください。（飯吉氏）

→後日代表から話があるかと思います。（菅谷副会長）

 定時総会の収支報告書について、前回指摘事項の修

正を行いました。これで宜しいでしょうか。（宮本委員長）

→全会一致で可決された。

 ホームページについては、ドメインの使用期限の兼ね合

いもあり、８月末まで現運用委託先へ依頼を行うこととし

たいのですが、これでよろしいでしょうか。（宮本委員長）

→こういう項目は総務・広報委員会にお願いをしているので、

報告即承認でよろしいのではないでしょうか？あと、メーリン

グリストについてはどうなっていますか？（黒﨑会長）

→現在、私がメンテナンスを行っています。（宮本委員長）

→管理者は複数にしてください。（黒﨑会長）

→メーリングリストに、誰がどのメーリングリストに入るかをしっ

かりと規定で決める必要があると考えています。また、メーリ

ングリストについても、ドメインを変更することを考えておりま

すので、新しいホームページになる際に、その規定をしっか

りと決めて、それに沿って設定をしたいと思っています。次の

代表者会議までに皆さんでも考えてきてください。（宮本委

員長）

→ホームページとメーリングリストについては、同じ時期でな

くてもよいのであれば、先にメーリングリストを移行してくださ

い。今のままだと、どのように管理されているのかが見えない

ため。（黒﨑会長）

→各分科会のメーリングと、連絡網のメーリングが混同されて

いるため、一人の人が２回も出欠確認されたりする事象が発

生しているように思われるため、そこを整理する必要があるの

ではないでしょうか。（池谷委員長）

→それは、まとめたところで面倒を見るしかないのではない

でしょうか？連絡が漏れてしまうほうが問題と思います。（飯

吉氏）

→今すぐにはできないが、イベントの出欠についてはメール

での返信ではなく、画面上でラジオボタンで登録するほうが

いいのではという話が委員会で出ております。また会の流れ

等を整理して洗い出しをし、報告をします。なお、無料のもの

を使うと広告がどうしてもついてきてしまうので、交流会オリジ

ナルのものを前提に、進めていきたいという話も出ています。

（石原副会長）

 葛飾エフエム放送が正式会員となりましたので、担当の

運営委員を決めたいと思いますが、本人の希望を聞きた

いと思います。（宮本委員長）

(2) 研修委員会（池谷委員長）

配布資料に基づき、池谷委員長より説明が行われた。
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 先日の会長杯ゴルフ親睦会の決算について、6,645円

が会からの追加負担金をお願いしたいと思います。ご承

認をよろしくお願いします。（池谷委員長）

→全会一致で承認された。

→出席者一覧の提出をお願いいたします。（宮本委員長）

→わかりました。（池谷委員長）

 来月にでも、８月日帰り旅行の詳細をお持ちします。ま

た、旅行については東商の会議が開催され、現在11月

中の金・土で調整中とのことです。（池谷委員長）

→補足ですが、異業種交流会の協賛については、東商の旅

行会担当の委員会でも承認され、今年もお世話になります

が宜しくお願いします。（東商・鈴木）

(3) 会員プレゼンテーション委員会（菅谷委員長）

配布資料に基づき、菅谷委員長より説明が行われた。

 会員プレゼン委員会にて、当日の風景等を写真に収め

ているのですが有効活用されていないのではという意見

がありました。そこで、当日写真で撮影したものをすぐに

総務広報委員長に送るので、メールで送信してもらえま

すでしょうか？自身のプレゼンを客観的に見るチャンス

にもなると思います。（菅谷委員長）

→今までもHPに写真をUPしていたので、同様に行います。

（宮本委員長）

→それは活動内容がわかっていいことだと思います。新HP

の検討でも話をしてください。（黒﨑会長）

(4) イベント委員会（吉村委員長）

配布資料に基づき、吉村委員長より説明が行われた。

 前回の花火大会では、石原さんの会社と一緒にやらせ

ていただき、盛大に行わせていただきました。参加者が

少ないのであれば、会からも負担金をいただければと思

っています。案内状について何かございますか？なけれ

ば、まだ時期が早いので、６月の中旬頃に総務・広報委

員会から流していただければと思います。次回までに予

算書を作ります。（吉村委員長）

→本日の会員プレゼンで会員の皆さんに呼びかけてくださ

い。（黒﨑会長）

→わかりました。（吉村委員長）

 産業交流展については、まだ募集が始まっていない状

況です。申し込み多数の場合、抽選となりますので、もし

抽選に漏れた際には出展できない点だけご了承いただ

ければと思います。（吉村委員長）

(5) 産学連携委員会（黒﨑会長）

黒﨑会長より説明が行われた。

 6/5に学校との連絡協議会を行う予定です。また、6/1に、

産学公連携協議会が開催される予定です。（黒﨑会長）

(6) 協力事業推進室（石原副室長）

配布資料に基づき、石原副室長より説明が行われた。

 前回報告のとおり、階段下のスペースについて使用でき

ないことから、新たなブース割が次回の産業フェア実行

委員会にて提示される予定です。（石原副室長）

 高田委員長から、「産学連携スペースについて、例年ど

おり活用したい、総合高校も使いたいという意向がある」

という話をいただきました。（石原副室長）

→あくまで異業種のスペースであり、総合高校に貸すわけで

はない点だけご認識ください。（吉村委員長）

→わかりました。産学連携委員会と確認しておきます。（石原

副室長）

 産業フェアの出展について、外テント、中テント、産学ス

ペースとありますが、中テントについて、例年どおりの各

企業の出展だと異業種としての特徴が出ないという話が

あり、各分科会の発表の場として使いたいと思っていま

す。そのため、各代表の方にお願いすることになるかと

思いますが、各分科会で出展できるものを提示してもら

いたいと思っています。なお、区からの要請ですが、本

年度区政施行８０周年であるため、８０に絡めたもの及び

テーマに沿ったものを発表の場として意識していただき

たいと思います。なお、外テントについては各企業のPR

の場として使いたいと思っています。ただし、場所が狭い

との話を聞いています。６月の推進室の会議で話し合っ

た後、応募をかけたいと思っていますが数が多い場合は、

輪番制等を検討していきたいと思います。大きな話であ

るので、皆さんからご審議をいただければと思います。

（石原副室長）

→石原さんからいただいた話で問題ないと思います。（黒﨑

会長）

→リヤカーについては、先ほどの話も含めやはりしっかりと話

をしておいたほうがいいと思います。（飯吉氏）

5． 分科会活動報告

司会より、議事録の提出状況について報告が行われた。

6． 会計報告

金澤会計チーフより報告が行われた。

 毎月の収支状況について、今月分を作成してみました。

（金澤会計チーフ）

→予算書の各項目に対する執行状況、という形で比較でき

るように記載をいただいてもいいですか？（黒﨑会長）

→検討してみます。（金澤会計チーフ）

 現在、会費は１８社から入金をいただいています。（金澤

会計チーフ）

 本日、各分科会に対し運営活動資金を準備しましたの

で、各分科会に対し配布を行いたいと思います。（金澤

会計チーフ）

 ものづくりファッションフェアに対する区からの補助金に

ついては、実際に入金されたのが４月であるため、今期

の決算に載ってきてしまいます。（吉村副会長）

→前期の決算書に既に記載はされているので問題ないか

と思います。（宮本委員長）

→それであれば問題ございません。（吉村副会長）

→経理上は本年度に計上されますので、その点はご了承

願います。（金澤会計チーフ）

7． その他

 メーリングリストの話がありましたが、リマインダー（会合の

事前再通知）も最近来ていないので、よろしくお願いしま

す。（黒﨑会長）

→以前は、会員全体にかかわるイベントの際には発信され

ていたものです。（宮本委員長）

8． 総評

 今日は久々に出席させていただきました。いつも活気の

ある会議で、順調に進んでおるように思われますので、

是非継続していただければと思います。異業種交流会

が活性化することは葛飾８０周年のバックアップにつなが

ることを皆さんで自覚していただけばと思います。このか

つしか異業種交流会は歴史ある会であり、他のところは

無くなってしまっているところも非常に多いです。黒﨑会

長によろしくご指導賜りながら、そのためには皆さんの支

援が必要となりますので、皆さん宜しくお願いいたします。
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以上です。（飯吉氏）

9． 今後の事業予定について

◎6月26日（火）  第2回代表者会議 テクノプラザかつしか

2階第２会議室

18：30～20：30  担当：吉村副会長

24年度第1回会員プレゼンテーション（20th）

日 時：平成24年5月22日(木) 18:00～20:30

場 所：テクノプラザかつしか2階 第1会議室

出席者：（敬称略／順不同）吉村勝博、長保行、二ノ宮康弘、

宮澤邦幸、重永裕祥、阿南信枝、石原祐治、服部和子（代

理出席）、宮本武夫、飯吉修一呂、池谷伸夫、金澤建治、中

村憲昭、黒﨑正典、小堀泰克、山本博子、菅谷俊紀、高野

山文夫、湯本晃透、倉島進、中村博司、佐々木啓子 以上

22名

オブザーバ：マルワ印刷：石嶋真宏氏、㈲アミューズ商品研

究所：斉藤雄氏他1名 以上3名

プレゼンター：葛飾エフエム放送㈱、㈱キョーコロ、㈱オンネ

ットシステムズ 以上3社

第 14 回会長杯ゴルフ親睦会 結果報告

平成 24 年 5 月 19 日(土) 於：岩瀬桜川ｺﾞﾙﾌｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ

監事：力丸保ニ
順 氏名 企業名 OUT IN ｸﾞﾛｽ H.C NET

1 倉島 進 倉島社会保険労務士事務所 53 58 111 38.0 73.0

2 朝倉 みどり ㈱江東堂高橋製作所 52 56 108 34.0 74.0

3 竹下 恭治 ゲスト 49 47 96 18.0 78.0

4 林 美津男 ゲスト 49 46 95 16.0 79.0

5 皷 憲治 ㈱チバダイス 47 50 97 18.0 79.0

6 高橋 昭紀 ㈱江東堂高橋製作所 47 54 101 18.0 83.0

7 池谷 伸夫 ㈲豊作工務店 61 60 121 37.0 84.0

8 中村 博司 ㈱双葉電機製作所 59 63 122 37.0 85.0

9 和泉 純治 ゲスト 54 50 104 18.0 86.0

10 菅谷 俊紀 亀戸ゴム工業㈱ 57 61 118 31.0 87.0

11 黒﨑 正典 ダイコク㈱ 52 54 106 18.0 88.0

12 吉村 勝博 ㈱展示構成 53 58 111 22.0 89.0

13 柳本 満生 ゲスト 72 64 136 40.0 96.0

14 金澤 建治 ㈲サニ・プランニング 74 69 143 45.0 98.0

第 98 回エコ・ライフ研究分科会定例会

第 88 回情報交換分科会 合同開催議事録

日 時：平成 24 年 5 月 8 日(火) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザかつしか 2 階 第 2 会議室

出席者：【エコ】 石原、黒崎、小堀、佐川、高野山、三浦、中

村 【情報】 池谷、入山、金澤、河村、倉島、黒澤、長、二ノ

宮、原山、宮澤  計 17 名（紙面の都合、姓のみ記載）

欠席者：浅野、芦澤、石井、石川、井上、梅田、小田、高田、千葉、

吉村  計10名（紙面の都合、姓のみ記載）

司 会：倉島進  書 記：中村憲昭

1. 代表者会議からの連絡／報告事項

(1) 新役員の紹介

副会長・・・石原氏・中村（博）氏

協力事業推進委員会副室長・・・石原氏

K&T 分科会新代表・・猪瀬氏

葛飾区商工振興・・・中村さん（女性）

東商葛飾・・・柳本新事務局長

     青戸事務局員

2. 『この指とまれ？！』

高野山氏・中村（憲）氏よりそせぞれ 2 件の提案

3. 確認事項

今回なし

4. 相互情報交換会

今回なし

5. フリートーキング（紙面の都合で内容は省略）

入山氏、長氏、佐川氏、川村氏、原山氏、黒崎氏から発言

があった。

◎ 次回開催予定

情報交換分科会：

平成 24 年 6 月 5 日 テクノプラザ 2 階：第 2 会議室

エコ・ライフ研究分科会：

平成 24 年 6 月 12 日 3 階：団体連絡室

第 89 回 K&T 分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 5 月 9 日(水) 18：30～21：00

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：猪瀬昇一、菅谷俊紀、中村憲昭、山本博子、高野

山文夫 以上 5 名

欠席者：湯本晃透 以上1名

司 会：猪瀬昇一  書 記：猪瀬昇一

1. 連絡事項

(1) 5/12（火）プレゼン出欠の件

(2) 第 15 回産業交流展申込書の件

(3) 産業展の件

(4) 寅さん分科会の件

(5) 商工振興課（中村様）

東商葛飾支部（青戸様）

2. 開発提案を出席者全員から聞きました。

3. 次回も全員にアイデアを聞く事にしました。

◎ 次回開催予定

テクノプラザ ３階：団体連絡室

第 91 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 5 月 9 日(水) 18：30～20：10

場 所：テクノプラザかつしか 2F  PC ステーション

出席者：元井良郎、宮本武夫、力丸保二、飯吉修一呂  

以上 4 名

欠席者：工藤郁雄、池谷伸夫 、金澤建治、以上3名

オブザーバー：ハヤシン㈱林成昭氏

司 会：元井良郎  書 記：元井良郎

1. IT 分科会会計について

IT 分科会会計は宮本会員に御願いする事で確認した。そ

れに伴い、退会した林氏がｹﾞｽﾄで出席し、会計の引継ぎ を

完了した。 今回、会費徴収：力丸会員（年間 6,000 円）領収

書は次回

2. 会員プレゼンについて

出席者：飯吉修一呂(受発注：星川鋼管・ミヤジマ工業の 2

社)、池谷伸夫、金澤建治、宮本武夫

欠席者：工藤郁雄、力丸保二、元井良郎

3. 8 月暑気払いについて

8 月 8 日（水） ハワイアンダイニング「ティキティキ」新宿店

18 時 30 分～ 会費：昨年 2000 円 要検討

〒160-0022 東京都新宿区新宿3-4-8 京王フレンテ新宿
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   （ＪＲ新宿駅 徒歩5分、地下鉄丸の内線新宿三丁目駅

B2番出口 徒歩1分）

昨年同様、ハワイアンダイニング「ティキティキ」新宿店で恒

例の暑気払いを実施する事を再確認した。この店では、

プロダンサーがテーブルを回りながら踊りを披露してくれる。

（コース）アロハコース 3000円 飲み放題：1,500円（ビール

やカクテル・焼酎など全30種類以上）、お酒が飲めない方は

ソフトドリンク＆ノンアルコールカクテル「飲み放題：800円」

（クーポン利用で10％引）

4. パソコン製作について

数日掛けて実施する事になる為、製作途中の PC を保管す

る場所と作業場が必要になる。よって、製作費は5万程とみ

ている。次回、製作希望者を募り、希望者なければ中止。

5. 情報交換

飯吉会員：パソコン・PC パーツの専門店 PC デポが奥戸店に

オープンしている。中古商品も取扱ってる様です

林氏（ｹﾞｽﾄ）：スマートフォンのパケット通信料を削減したいの

で WI-FI（無線 UQ-Flat 年間パスポート 月額 3,880円使い

放題）を利用している。（全国:1,060市区町村）

元井代表：WI-FI の利用可能地域はネットで確認でき、広が

っている。ﾜｲﾔﾚｽｹﾞｰﾄなどは、駅や空港、商業施設、街中の

カフェといった場所や東海道新幹線（東京～新大阪間）、山

手線圏内広域エリアなど限定で月額380円で使えるサービス

もある。またｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｻｲﾄ等で、ｸﾚｼﾞｯﾄｶｰﾄﾞ等を登録してる

と、ID とﾊﾟｽﾜｰﾄﾞが第3社洩れてしまうとだけで、ｸﾚｼﾞｯﾄを不

正使用されてしまう事が多発。（注意として ID とﾊﾟｽﾜｰﾄﾞを共

有しない等・ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞを定期変更）

力丸会員：Q;メールに添付したいﾌｧｲﾙが複数ある場合どう

したらいいか？

A；1つ目の添付ﾌｧｲﾙと同様の作業をすればよい。

6. 月例編集担当

  4月：宮本会員 5月：飯吉会員

◎ 次回開催予定

平成24年6月13日（水）PCステーション

第 85 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 24 年 5 月 16 日(水)

場 所：上映会/松村金銀店。定例会/「鮒忠・立石店」(葛

飾区東立石４－４９－６)

出席者：阿部、大木、金子、佐川、高嶋、高橋、中村、松村、

村上、倉島 以上 10 名

欠席者：朝倉、石井、佐々木、 以上3名

司 会：倉島  書 記：倉島

「男はつらいよ知床旅情」（第 38 作）を観賞。

議事

1. 交流会予定他

(1) 5/22 会員プレゼン予定。（出席者＝佐々木、中村、倉

島、村上（社員）、欠席者＝朝倉、阿部、大木、金子、

高嶋、高橋、松村 未定＝石井、佐川）

(2) 5 月懇親ゴルフ

2. 交流会報告

(1) 4/24 代表者会議報告

(2) その他（星川会員の退会、他）

3. ロケ地の訪問について

(1) 網走市、斜里町の訪問（日程＝6 月 15 日～17 日）詳細

打ち合わせを行った。

4. その他

(1) 定例会の開催日（第3水曜日）が、産業フェア（実行委

員会）重なるため、24年7月から第3火曜日を定例会に

することを決定した。

◎ 次回開催予定

平成 24 年 6 月 15 日～17 日ロケ地訪問。

平成 24 年 7 月 17 日「会場未定」（担当：大木）

第59回かつしかコレクション分科会定例会議事録
日 時：平成24年5月21日(月)18:30～21:00

場 所：ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 団体連絡室

出席者：宮澤、石原、三浦、重永(4名)

欠席者：高田、小田、阿南、服部(4名)

司 会：宮澤     書 記：石原

議事

１. 事務局連絡事項について

２ .かつコレ HP 開設状況について

らく太郎でHP製作希望者は4社ある。6月中にUP予定である。

かつコレとHP製作会社（東京ネットワーク）との契約を近日中

に締結する。

かつコレHPとリンクを張る企業としてかつしか異業種交流会

メンバーに声をかける予定

かつしか異業種交流会HPにかつコレとリンクするようにする

よう調整する。   

３. かつコレの業務について

かつコレがHPでは、製品の紹介と技術の発信を行い参加企

業の売上向上に寄与するようにする。

かつコレは参加企業のHPへのアクセス数の増加をサービス

として提供する。

また、アクセス数の状況について参加企業へ提供する。

HPを活性化するかつコレコミュニティーを開催し参加企業の

みならず多くの企業の参加を募るよう計画する。

努めて戦略的にアクセス数増加のための検討をし、参加企

業へサービスを提供する。

４. 業務要領について

かつコレメンバーが上記内容を共有するようにする。

また、かつコレメンバーの理念が共有できるように会として活

動する。

◎ 次回開催予定

平成24年6月18日(月)18:30～ テクノプラザ

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：(IT 分科会) 飯吉修一呂

監修：総務広報委員会（元井）

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､ｴｺ・ﾗｲﾌ研究(第 2 火)､OSC 開発(第 2 月)、情報交換

(第 1 火)､K&T(第 1 水)、寅さん（第 3 水）、かつしかｺﾚｸｼｮﾝ(第 3

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail： staff02@igyoushu21.gr.jp

◇Ｖ事務局)

E-mail： v-info@igyoushu21.gr.jp

交流会ＨＰからも可能です。http://www.igyoushu21.gr.jp/


